



## Análisis de los resultados en las elecciones venezolanas

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca ha organizado para esta tarde, a partir de las 18.30 horas, la conferencia *Las elecciones presidenciales venezolanas: resultados y consecuencias*, que será impartida por el profesor del Instituto de Estudios Políticos y Derecho Público de la Universidad de Zulia, José Enrique Molina. Durante el acto, “se comentarán y analizarán los comicios presidenciales del pasado domingo 7 de octubre, en los que fue reelegido el presidente Hugo Chávez”, informan desde el Instituto de Iberoamérica.

José Enrique Molina es profesor de Ciencia Política de la Universidad de Zulia y, además, “ha impartido cursos como docente invitado en otros centros de educación superior, como la Universidad de Michigan, en Estados Unidos. Asimismo, es autor de diversos libros, entre los que se encuentran *El Sistema Electoral Venezolano y sus Consecuencias Políticas*, *Sistemas electorales subnacionales en América Latina* o *Los sistemas electorales de América Latina*, entre otros.

La charla de esta tarde se celebrará en el aula 2.2 del Instituto de Iberoamérica en la Hospedería Fonseca de la Universidad de Salamanca. ■